
八鉾自治振興区だより「やほこ振報」　第７３号

●「ピッカピカの １年生」・・・「定木桜雅（さだきおうが）くん」ご紹介

●会長就任ごあいさつ

●八鉾自治振興区総代会が開催されました
●しいたけ栽培講座開催

住み良い・住み続けられる地域の創造をめざして
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お母さんから ひとこと

●好きな給食は？ ・・・「全部おいしいです。」

●好きな動物は？ ・・・「ホワイトタイガー！カエルは嫌いです。」

八鉾在住の小学生の紹介も７回目となりました。今回紹介する小学生は、今年度「西城小学校」

に入学された、西城町三坂にお住いの１年生「定木桜雅くん」にインタビューさせていただきまし

た。

山々が一斉に新緑に染まり、県北の地は一年のうち最も美しく勢いのある季節となりました。皆

様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

平素は自治振興区の活動にご理解とご協力をいただき厚くお礼申し上げます。

さて私こと、4月28日開催の八鉾自治振興区 第12回定時総代会において、片山悟会長の後任と

して会長に選任されました。

片山前会長さんには、旧校舎2階の有効活用、災害に対しての防災・減災対策、タマネギなど農業

資源を活用した地域振興及び「やほこフェスタ」、「オープンガーデン」、「ひばごんだより」等

による地域の強みを生かしたツーリズム事業への支援の取り組みなど、4年間にわたりご尽力いただ

きました。ご苦労とご功績に感謝とお礼を申し上げます。

自治振興区の活動は、地域の皆様のご協力があって可能であると思っており

ます。不慣れな上、未熟者で皆様に多々ご迷惑をおかけすると思いますが一生

懸命務めさせていただく思いでおります。

前年度の各種事業を継続しつつ、「住みよい・住みやすい・助け合える」地

域づくりのため、役員・職員・地域マネージャー共々精進していきますので、

これからも今までと変わらぬご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。 会長 織田みね子

4月28日(金)、第12回定時総代会を、全総代数19名の過半数を超える15名の総代の出席（委任

状含む）を得て開催しました。上程された２つの報告事項と前年度事業報告、決算報告、今年度の

事業計画、予算、役員の選任など５議案について審議のうえ、いずれも承認されました。

～令和５年度事業が本格的にスタートします～

（1）通常事業

・振興区内の親睦事業の実施 ・振興センター屋外環境整備の実施 ・西城町自治振興区連絡協議会との

連携 ・高齢者が安心して暮らせる地域づくり

（2）地域振興計画に基づく各事業

・農業資源を活用した地域振興 ・地域の強みを生かしたツーリズム事業への支援 ・地域の自主防災と

防犯啓発 ・地域振興計画の見直し ・西城町自治振興区連絡協議会関係の業務 ・生涯学習事業の推進

4月22日(土)に高齢者と地域の子どもの交流を深める交流事業として「しいたけ栽培講座」を開

催しました。地域の子どもを含めた32名にご参加いただき、榾木にシイタケ菌の植菌作業と植菌済

榾木を榾場に運搬し、イゲタ積み（仮伏せ）作業を行いました。昼食は振興センターで子ども達が

収穫したシイタケを焼いて、羽釜で炊いたおこげ入りの特性ごはんを女性陣がおにぎりにして、参

加者でいただきました。ご協力いただいた皆様ありがとうございました。

●学校はどうですか？ ・・・「楽しいです。年上のお友達もいっぱいできました。」

●１年生は何人ですか？ ・・・「男子８人、女子３人の１１人です。」

「たかねともみ先生は優しいけどちょっときびしいです。」

●学校の授業は何がすきですか？ ・・・「国語です。簡単だし読むのが好きだからです。」

「英語も楽しいです。」

●休み時間は何をしますか？ ・・・「サッカーが好きでよくサッカーをします。

リトルに入る予定なので野球も好きです。」

●休みの日は何をしますか？

・・・「散歩をします。おじいちゃんと弟の雅来（がく）くんと三坂簡易

郵便局まで歩きます。」

●大人になったら何になりたいですか？ ・・・「プロ野球選手になりたい

です。」

人懐こく笑顔の桜雅くん。小学校では上級生のお友達もたくさんできたようで、

まわりにお友達が集まっていました。

荷物の詰まったランドセルも「軽いよ！と背負い、頼もしい姿を見せてくれま

した。西城小学校でしっかり学び大きく成長されることを願っています。

お母さんからのひとこと
おうくん、いつもみんなのお手伝いありがとう。小学生になって増々

パワーUPしたおうくんに助けられているよ!! 勉強にあそびに大忙し

だけど、一緒にがんばろうね。

定木桜雅くん
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●八鉾自治振興センター職員体制について ●食育教室が開催されました

　

●地域マネージャー業務の進行状況

　

●「パークゴルフ＆ウォーキング教室」開催状況

　

●シイタケ榾木（植菌済）販売のご案内
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自主防災組織については引き続き、八鉾落合自治会をモデルに組織作りを進めています。

また、防犯については、前年度、防犯講習会を開催し特殊詐欺、還付金詐欺等の現状や対策につ

いて周知することができました。令和5年度は防犯上の観点から、地域の皆様に防犯カメラの設置

の促進を図っていきたいと思います。

令和5年度も地域外広報誌「ひばごんだより」を八鉾と関わりのある地域外出身者等にお送りし

ます。より多くの方に「ひばごんだより」をお送りできるよう、皆様のご家族・知人・友人等をご

紹介いただければと思います。

ホ－ムページやSNSでの情報発信も引き続き行っていきます。

①パークゴルフは4月に活動を再スタートさせました。現在、自主運営教室と

して活動していくため、着々と準備を進めています。

ウォーキングは5月20日(土)に新緑の中、ひろしま県民の森でノルディック

ウォーキングを行います。昼食はキャンプ場で飯盒炊爨とカレーづくりを予定しています。

令和5年4月1日付で荒木卓夫さん、柳生光明さん、柳生誠司さんを新規で雇用しました。

令和5年度の職員体制については下記のとおりです。

（1）交流事業関係 （柳生誠司マネージャー、今村舞由美マネージャー）

生涯学習3事業の実施状況はつぎのとおりです。

（３）野菜販売関係 （柳生誠司マネージャー）

新年度に入り、今年の野菜生育状態の把握や、農家の方との情報交換に歩いています。６月には

タマネギの収穫と供給が始まります。令和5年度はタマネギ供給量1,200㎏、その他の野菜供給額

300,000円を目標にしています。そのため農産物を供給していただける農家の拡大を図っていき

たいと思いますので、皆様のご協力をよろしくお願いします。

（４）自主防災、防犯関係 （柳生光明チーフマネージャー）

地域マネージャー

柳生誠司
事務局長

荒木卓夫

◆事務局

・事務局長 荒木卓夫（新規雇用） ・事務局員 伊折紗也加（再雇用）

◆地域マネージャー

・チーフマネージャー 柳生光明（新規雇用） ・マネージャー 柳生誠司（新規雇用）

・マネージャー 今村舞由美（再雇用）

令和5年4月からパークゴルフを再開しました。4月24(月)18名、5月8日(月)15名ご参加

いただき、地域の方と交流を深めながら開催しました。令和5年度パークゴルフの代表者は定木丈

宜さんが継続されます。また世話役を今田容子さんにしていただくことになりました。

※パークゴルフの開催日は決まり次第、ご案内させていただきますので皆様ぜひご参加ください。

6月の開催日は5月19日発行の生涯学習だよりでご案内させていただきますので、詳細につきまし

ては、そちらをご覧ください。

①1本900円で先着順で販売します。

②榾木の配達は行いません。各自、八鉾自治振興センターまで受け取りに

お越しください。

③代金は榾木の受け取りと引き換えに現金払いでお願いします。

④数に限りがありますので、ご希望の方はお早めに八鉾自治振興センター

電話84-2363 へご連絡ください。

5月9日(火)に前油木営農組合の主催で、毎年恒例の西城小学校のとうもろこし種まき体験が行わ

れました。西城小学校の3年生9名が髙原芳典さんに植え方を教わり、マルチの穴に種を植えていき

ました。自宅に畑がある児童が多く、収穫した事があっても種まきは初めてという児童が多く「種

まき楽しい！」と楽しそうな様子で、見ている方も楽しくなりました。

②ガーデニング教室は前年度に引き続き、春と秋のオープンガーデンに参加します。

5月19日(金)に春オープンガーデンに向けた、春花苗の植栽を行う予定です。

★春のオープンガーデン期間：5月29(月)～6月18日(日)

（２）ひばごんだより・SNS関係 （今村舞由美マネージャー）

③しいたけ栽培講座は4月22日(土)の開催で榾木200本に植菌・榾場に運搬・イゲタ積み作業を

行いました。100本は振興センターで保管し、残り100本は地域の皆様に販売します。


